

## Dank für großzügige Spenden für den Friedhof Willmandingen

Anlässlich von Sanierungsarbeiten auf dem Friedhof Willmandingen hat Herr Emil Schmid eine Bank zur Aufstellung auf dem Friedhofsgelände gespendet. Die Bank wurde zwischenzeitlich vom Bauhof aufgestellt und vor kurzem im Rahmen eines Fototermins offiziell an die Gemeinde übergeben.



Von Links: BM Uwe Morgenstern, Emil Schmid

Auch Herr Rolf Ulmer, ortsansässiger Schreiner, hat für die Anfertigung und Aufstellung eines neuen Kreuzes auf dem Friedhof keine Rechnung an die Gemeinde gestellt. Das neu gefertigte Kreuz wurde ebenfalls im Rahmen eines Fototermins offiziell an die Gemeinde übergeben.



Von Links: BM Uwe Morgenstern, Rolf Ulmer

Bürgermeister Uwe Morgenstern bedankte sich bei Emil Schmid und bei Rolf Ulmer im Namen der Gemeinde Sonnenbühl herzlichst für die großzügigen Spenden. Der Vers aus Jeremias 29, 7 „*Suchet der Stadt Bestes .... denn wenn´s ihr wohl geht, so geht´s auch euch wohl!*“ sei hier Zum Wohl der Allgemeinheit in die Tat umgesetzt worden, so der Bürgermeister.

Im Rahmen des Landessanierungsprogrammes Willmandingen wurde auch der Dorfbrunnen in der Lauchertstraße erneuert. Auch hier hat Emil Schmid eine Bank für eine schöne Aufenthaltsqualität gespendet. Auch für diese großzügige Spende bedankte sich der Bürgermeister im Namen der Gemeinde Sonnenbühl herzlichst bei Herrn Emil Schmid.

